

保護者各位

令和3年4月24日

### 第3回緊急事態宣言中の保育について

学校法人善永学園

光輪幼稚園

園長 高輪真澄

4月25日から5月11日までの17日間、第3回緊急事態宣言が発令されることが決定いたしました。文科省より、前回の宣言に引き続き幼稚園・小学校・中学校においては、「地域の感染状況を踏まえ、活動を工夫しながら、可能な限り教育活動を継続し、子供の健やかな学びを保障していくことが必要で子ども達の教育機会をなくすことはできない」と通知がありました。

光輪幼稚園では、過日4月6日に配信いたしました「令和3年度光輪幼稚園感染症対策について」に踏まえた対応を行い、これまで以上に感染症対策を実施しながら、細心の注意を払い通常保育を進めてまいります。

保護者の皆様方にもご協力いただき、体調不良や風邪症状などが見られる際は、無理して登園せずに欠席してください。引き続き、コミュナビにて朝の検温の入力及びマスクの着用をお願いいたします。

通園バスに関しましては感染症対策をしっかり行いながら通常通りの運行を行いますが、ご心配な方は一時的に利用を停止することもできますので、幼稚園事務までご相談下さい。

預かり保育(きりん組)につきましては、仕事や急用等の方のみのご利用とさせていただきます。

尚、4月28日のたまご組の活動につきましては、延期とさせていただきます。後日振り替える日程につきましては、たまご組の方へお知らせいたします。

ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

現状は、イギリス型変異株など今までとは違った状況が広がってきています。私たち1人1人が心して対策し、感染予防に努めていく必要があります。園と家庭が連携して、是非楽しい園生活が送れるように頑張っていきましょう。

尚、今後この対応について変更していくこともございますので、ご承知おき下さい。